



Arresto de Elba Esther Gordillo mejoraría nota crediticia de México

27 de Febrero de 2013 • 09:22hs • actualizado 09:27hs



Elba Esther Gordillo

Foto: Archivo

Banorte-Ixe reitera que la detención de Gordillo muestra un verdadero compromiso del Gobierno federal con la agenda de reformas estructurales

MÉXICO.- Para la institución financiera Banorte-Ixe, el arresto de la lideresa del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo, podría significar que las agencias calificadoras mejoren la nota soberana de México, que podría pasar de "estable" a "positiva" en poco tiempo, aunado a la agenda de reformas estructurales.

"Esto, a su vez, significaría un incremento en la calificación crediticia algunos meses después del cambio de perspectiva, a partir de los niveles en los que la deuda de México se encuentra calificada actualmente", resaltó Gabriel Casillas, analista de Banorte-Ixe.

Asimismo, el banco reiteró que la detención de Gordillo efectuada anoche muestra un verdadero compromiso del Gobierno federal con la agenda de reformas estructurales.

Hasta el día de hoy, México tiene una calificación con Moody's de "Baa1" con perspectiva estable; la nota soberana del país con Standar & Poor's se ubica en "BBB" con perspectiva estable y finalmente con Fitch, el rating soberano es "BBB" con perspectiva estable.